

RECURSOS CLAVE

Para que nuestro proyecto funcione y pueda ofrecer un servicio eficaz donde se dé valor a las personas con problemas auditivos, es importante contar con una serie de recursos claves.

RECURSOS FÍSICOS

· Equipo tecnológico:

Para nuestra empresa es muy importante contar con ordenadores y dispositivos tecnológicos de alto rendimiento y actualizados para el desarrollo de la aplicación y llevar a cabo las programaciones que requiere la app en cuanto a las cámaras de sensor y la traducción en tiempo real.

· Teléfonos y tablets:

Necesitaremos dispositivos móviles para poder llevar a cabo pruebas de la aplicación en diferentes sistemas operativos. Estos dispositivos nos permiten comprobar el correcto funcionamiento de la app, también nos permite evaluar la experiencia del usuario y detectar posibles fallos.

· Espacio de trabajo (oficina):

Requerimos un espacio de trabajo para la gestión y organización de la empresa. Por otro lado, serán necesarias zonas destinadas al desarrollo tecnológico, donde el equipo pueda trabajar, así como salas de reuniones para poder presentar, tomar decisiones o hacer un seguimiento del proyecto.

RECURSOS INTELECTUALES

· El nombre y marca de la empresa:

Se busca que nuestra empresa tenga un nombre único, evitando cualquier coincidencia con alguna empresa. Tenemos el objetivo de proteger nuestra identidad. Por ello haremos un registro de la marca, garantizando exclusividad de la marca.

· Nuestra idea de creación de la aplicación desarrollada:

La idea en la que se basa la aplicación es un elemento clave del proyecto, con esto queremos evitar que alguien nos copie nuestra idea, para ello estudiaremos la protección legal de la idea. Buscaremos asegurar su uso exclusivo, conservar la originalidad y nuestro enfoque innovador de la app frente a la competencia.

· Diseño de la app:

El diseño de la aplicación es algo fundamental tanto a nivel visual como funcional de la experiencia del usuario. Es por ello que para evitar copias, se protegerá el diseño de la aplicación mediante los mecanismos legales.

RECURSOS HUMANOS

· Expertos en lenguaje de signos:

Validan la traducción, corrigen los posibles errores que puede haber y aseguran la accesibilidad real.

· Equipo de gestión y organización de la aplicación:

Programadores, especialista en Inteligencia Artificial, diseñadores graficos para crear y mejorar la aplicación...

· Habilidades de comunicación y difusión:

Coordinan el proyecto, difunden la app en instituciones y atienden dudas y problemas que le surjan al usuario en cualquier momento.

RECURSOS FINANCIEROS

- Nuestros ahorros propios:

Utilizaremos nuestros ahorros iniciales para cubrir los primeros gastos.

- Préstamos a bajo coste:

Además de nuestros ahorros, necesitaremos un préstamo para empezar a emprender. La Caixa a través de MicroBank ofrece un préstamo para emprender un negocio para autónomos. Con un importe máximo de 30.000 € y con una financiación al 100%, que tiene una amortización de hasta 6 años y el tipo de interés es fijo. Y nosotras hemos pensado que sería buena idea solicitar este préstamo para tener una ayuda financiera al empezar.